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Bienvenidos a Abre mis Ojos. Abre mis Ojos está patrocinado por la Iglesia de Dios Cristiana y 

Bíblica, en la cual estamos dedicados a restaurar el cristianismo original para hoy. Mi nombre es 

Eduardo Elizondo y me da mucho gusto saludarlos. 

 

¿Está usted harto de mentiras? Estamos llenos de mentiras y de maldades el día de hoy. Pero, ¿por 

qué? ¿Usted sabe cuál es la verdad? ¿Por qué esta el mundo dividido en tantos asuntos 

concernientes a la política, a la religión, a los derechos humanos, a la educación, a la ciencia, a la 

salud... por qué? ¿Por qué hay tanta confusión en este mundo? ¿Por qué estamos tan polarizados? 

Nunca antes el mundo entero había estado tan polarizado en todos estos asuntos. Los partidos de 

derecha, los partidos de izquierda, las religiones, los ateos, e incluso satanistas también que están 

teniendo su auge hoy día. En asuntos de derechos humanos: ¿Que se debe hacer? ¿Que es más 

importante, nuestra libertad o el bien común? En la educación, los sistemas educativos: ¿Que se 

debe enseñar a nuestros hijos? ¿Quién está encargado de la educación de nuestros hijos y de su 

bienestar? ¿Quién está encargado de guiarlos, de educarlos? ¿O es acaso adoctrinamiento lo que 

están recibiendo? ¿Qué hay acerca de la ciencia? ¿Esta... es la ciencia correcta? ¿Está la ciencia 

pura? ¿De verdad tenemos respuestas a los problemas que nos aquejan? 

 

Estamos viviendo en un mundo de caos. En el 2020 hemos vivido un año como ningún otro... con la 

pandemia, con todos los terribles desastres naturales y también con la política y todas las cosas que 

hemos tenido que lidiar, ¿pero cuál es la verdad? ¿Cuál es la verdad en todas las cosas que están 

sucediendo y que continúan sucediendo en todos los sistemas de este mundo? En los sistemas, como 

ya mencionamos, políticos, los sistemas educativos, los sistemas sociales; en las empresas, ¿qué 

está pasando en los negocios? ¿Qué está pasando con las economías? ¿Qué está pasando con los 

bancos centrales y la moneda y la emisión de deuda, la deuda externa, los conflictos entre los 

países, las amenazas de guerra, conflictos militares? Todo está sucediendo al mismo tiempo, ¿por 

qué? ¿Por qué estamos tan polarizados? ¿Por qué la gente tiene tanto miedo? Miedo de morir, 

miedo de ofender, miedo de estar equivocados, miedo a muchas cosas. Y aparentemente todo el 

mundo está buscando la verdad. ¿Pero donde está la verdad? ¿Cuál es la verdad? ¿Cómo 

encontramos la verdad? ¿Dónde encontramos la verdad? 

  

Dios dice en Su palabra que Él es la verdad, que Cristo es la verdad. Vamos a Juan 17:17. Juan 

17:17 nos detalla claramente cuál es la verdad. Y este es Cristo cuando estaba orando justo antes de 

morir, orando a Su Padre en el cielo. 

 

Juan 17:17, Él le pidió a Dios el Padre: “Santifícalos en Tú verdad; Tu Palabra es la verdad.” ¿Será 

acaso que en este mundo hay tanta confusión y tanta polarización porque no estamos en la verdad? 

¿Porque no conocemos como sociedad, no conocemos la verdad? ¿No conocemos la Palabra de 

Dios, no sabemos que Él es la verdad? 

 

¿Por qué el día de hoy hay tanta confusión? Parece que hay personas en este mundo que no son ya 

capaces ni siquiera de razonar, de analizar información de manera lógica, de manera coherente, de 

manera razonable. Es muy difícil ya ahora ver que la gente cuestione lo que recibe de información 

de una manera lógica, coherente, que pueda quizás atar cabos, sacar conclusiones, que pueda 

analizar lo que le están diciendo, que pueda exponer mentiras, contradicciones y cosas que no 

tienen sentido. Porque hemos visto todo esto durante décadas, durante décadas hemos visto 
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mentiras, todos hemos sabido que hay corrupción en los gobiernos, en unos más, en otros menos. 

Todos hemos sabido que hay mentiras, que hay fraude en los negocios, que hay fraude en las 

empresas, que hay fraude en muchas cosas... ¿pero como es posible que no podamos detectar lo que 

es verdad de lo que es mentira? ¿Cómo es posible que no podamos darnos cuenta de todas las cosas 

que han pasado en la historia que vuelven a repetirse? 

 

¿O acaso entendemos? Quizás usted entiende, si usted es capaz de razonar, de analizar la 

información, de atar cabos, de sacar conclusiones, de pensar por sí mismo, me da mucho gusto, y 

me da mucho gusto que este escuchando este programa, me da mucho gusto que se haya 

sintonizado para poder nosotros buscar la verdad juntos. 

 

Si usted está buscando respuestas al por qué de las tragedias, al por qué de todas estas situaciones 

que estamos viviendo en todos los ámbitos de nuestra vida cotidiana, entonces ha llegado al lugar 

correcto. Porque nosotros vamos a basarnos en la Palabra de Dios, vamos a basarnos en la verdad 

que es Cristo mismo, que es Su Palabra... para definir lo que es la verdad y poder desechar las 

mentiras y poder razonar y pensar, no guiados por la lógica humana sino guiados por la Palabra de 

Dios. 

 

Proverbios 28, versículo 5 nos dice algo muy interesante que tiene que ver con los hombres que 

entienden y los hombres o las mujeres que no entienden. Proverbios 28:5 dice: “Los hombres 

malvados no entienden la justicia, pero aquellos que buscan al SEÑOR entienden todas las cosas.” 

 

¿Cree usted en Dios? ¿Cree usted en Su Palabra? ¿En la Biblia como la única fuente de verdad 

absoluta? ¿Cómo la única fuente de verdad al 100%? Porque dice Su palabra que los hombres que 

buscan al Señor entienden todas las cosas. ¿Usted busca al Señor? En este programa estamos 

dedicados a buscar al Señor, a buscar en Su Palabra las respuestas que tanto anhelamos, individual y 

colectivamente. 

 

También sabemos que hay mucha maldad, estamos rodeados de malvados. Y vamos a ver la razón 

de por qué hay tanta maldad. 

 

El Salmo 53:1 es un Salmo de David que estaba contemplando el por qué, por qué existe la maldad, 

por qué hay tantos malvados, y el día de hoy hay muchas personas malvadas. 

 

Salmo 53:1: “El tonto ha dicho en su corazón, “No hay Dios.” Ellos son corruptos, y han obrado 

maldad abominable; no hay uno quien haga bien.” Y eso aplica para todos nosotros. Dice: “...no hay 

uno quien haga bien.” ¿Pero cómo define la Palabra de Dios quienes son los que hacen bien? 

 

“Dios observó desde el cielo hacia los hijos de hombres para ver si hubiera alguien quien entienda, 

quien esté buscando a Dios.” Y ese es parte del propósito de este programa: Buscar a Dios juntos, 

estudiar Su Palabra juntos, sin hacer caso de ninguna otra cosa más que de Su Palabra. Podemos 

analizar todo a la luz de Su Palabra, pero Su Palabra es el fundamento porque como leímos en Juan 

17:17, Su palabra es la verdad y solamente Su Palabra. 

 

V 3 dice: “Cada uno ha rechazado; juntos han llegado a ser corruptos;...” Y lo sabemos porque lo 

vemos, en todas las instituciones humanas hay corrupción, en todas hay fraude, sobornos, arreglos, 

propaganda. 

 



Dice: “...juntos han llegado a ser corruptos; ni uno está haciendo bien, ni siquiera uno.” ¿Cuantos 

escándalos hay en las noticias? ¿Y por qué ha sucedido esto? ¿Por qué ha sucedido esto? ¿Por qué hay 

tanta maldad en este mundo? ¿Por qué no la podemos ni siquiera llegar a dimensionar las profundidades 

de la maldad? Quizás usted ha leído recientemente artículos que prueban que muchas de las cosas que se 

venden como verdad son realmente mentiras. Quizás usted ha leído cosas acerca de las profundidades 

de las maldades de algunas personas que están dominando al mundo, que están realmente manipulando 

al mundo entero. ¿Pero que dice la Biblia al respecto? 

 

Romanos 11, versículo 8 habla de este tema. Romanos 11:8 nos dice que esto no es casualidad, que esto 

ha sido también ocasionado por Dios, que esto lo ha traído Dios. Versículo 8: “(De acuerdo a como está 

escrito, “Dios les dio un espíritu de sueño, ojos que no son capaces de ver, y oídos que no son capaces 

de oír,”) hasta este día.” Esa es la razón, esa es la razón del por qué hay personas que no son capaces de 

razonar, de analizar la información de manera lógica, no son capaces de ver las cosas que están delante 

de sus ojos, incluso los hechos, porque no sé si a usted le suceda pero se ve que las personas ya no 

actúan basadas en hechos, basadas en circunstancias, sino están basadas en emociones, las personas 

reaccionan emocionalmente a lo que está sucediendo. Los hechos ya toman un segundo lugar a las 

emociones, las emociones son primero, cosa que no debería de ser. 

 

Ahora estamos viviendo en tiempos muy peligrosos, ¿estamos acaso viviendo en el tiempo del fin? 

Jesucristo dijo que habría una generación que no moriría antes de que Él regrese a la tierra. ¿Estamos 

acaso viviendo en ese tiempo? ¿Acaso somos nosotros, usted y yo, esa generación? ¿Estamos viviendo 

pestilencias como esta profetizado en el Apocalipsis? ¿Estamos rodeados de engaño? La verdad es que 

estamos rodeados de engaño por todas partes, en cualquier ámbito, no al 100% por supuesto, nadie lo 

creería, pero hay mucho engaño mezclado con verdad. 

 

¿Está usted desilusionado de su iglesia? ¿Esta desilusionado de su religión, desilusionado de su fe, 

desilusionado de lo que le enseñan o de lo que no le enseñan? ¿Porque qué dicen los pastores el día de 

hoy? Los pastores han ya realmente diluido lo que es la Palabra de Dios, ya no hablan con verdad, ya no 

dicen lo que es bueno y lo que es malo... hablan lo que es socialmente aceptable, hablan de manera 

amable para no ofender, pero la realidad es que la Palabra de Dios nunca cambiará, la Palabra de Dios es 

la verdad y lo correcto es lo correcto y la iniquidad es la iniquidad y debemos mencionarlas tal y como 

son. 

 

¿Tiene sentido lo que predican los pastores? Hay muchas personas que están desilusionadas de su 

iglesia, de lo que predica su pastor, de lo que predica su ministro, de lo que se dice desde el pulpito, 

porque sigue la corriente, sigue la corriente que hay en la sociedad: De aceptarlo todo, de ser tolerantes, 

de ser amorosos a pesar de las circunstancias, y si, debemos ser amorosos, pero no debemos confundir 

ni mezclar como tratar a una persona de cómo tratar la verdad y la doctrina y la enseñanza y lo que es 

bueno y lo que es malo porque nosotros como seres humanos no tenemos... no tenemos la capacidad de 

decidir lo bueno y lo malo por nosotros mismos, lo hemos tratado por muchos miles de años y nos ha 

llevado al punto donde estamos hoy... nos ha llevado al punto donde las personas se odian mutuamente 

por sus opiniones políticas, por sus opiniones religiosas, por sus opiniones científicas, por sus opiniones 

filosóficas de cualquier tipo. Eso es a donde lleva porque el dios de este mundo es Satanás, el dios de 

este mundo es el autor de la confusión, es el autor de los problemas, es el autor de toda la miseria y la 

maldad que tenemos en este mundo. 

 

Los pastores están quitando las normas absolutas, no hablan del pecado. Si usted está harto de que se 

llame a lo malo bueno y a lo bueno malo, de que se mofen en la cara de lo que dice la Palabra de Dios, 

de que digan exactamente lo opuesto, si usted está harto de la censura, de censurar cosas que son verdad, 



comprobadas y comprobables, si usted está harto de que se censure a alguien simplemente por ser un 

cristiano, si usted está de acuerdo que las redes sociales no deben determinar lo que es bueno y lo que es 

malo, lo que se puede decir y lo que no se puede decir... si usted está de acuerdo que hay una ley, una ley 

verdadera que determina lo que es bueno y lo que es malo y está en la Palabra de Dios que es la ley de 

Dios, entonces vamos a explorar, vamos a explorar esa Palabra de Dios juntos. Porque 

desafortunadamente la juventud el día de hoy se la pasa en los teléfonos, se la pasa en las tabletas, y 

están buscando en las redes sociales que pueden decir, que deben decir, que deben no decir y como 

decirlo y que es aceptable en la sociedad y que les va a traer más amigos en línea. Pero precisamente por 

eso, por una falta de moralidad, por una falta de verdad, por una falta de valores, de principios, de 

justicia verdadera, de razones para vivir y para vivir de acuerdo a principios morales que tienen sentido, 

precisamente por la falta de todo ello, la ansiedad y los suicidios están en aumento, están 

exorbitantemente elevados ahora. Porque como sociedad desgraciadamente no creemos en la verdad 

pero si usted cree en la verdad, ha llegado al lugar correcto, vamos en este programa a hablar acerca de 

la verdad, vamos a hablar, escudriñar la Palabra de Dios y lo que dice... lo que dice con respecto a lo que 

es bueno y lo que es malo. 

 

Jeremías 10:23, Dios nos da un mensaje a través del profeta Jeremías, dice que nosotros no podemos 

realmente saber dirigir nuestros pasos, debemos confiar en Dios, debemos buscar a Dios. 

 

Aquí en Jeremías 10:23 dice: “Oh SEÑOR, conozco que el camino del hombre no está en sí mismo; no 

está en el hombre que camina dirigir sus pasos.” Debemos buscar a Dios porque Él es la única verdad, 

Él es el único verdadero que sabe bien como guiarnos y a donde llevarnos... porque la Palabra de Dios 

es el fundamento que no se mueve, no se mueve nunca. Cristo dijo que Él es la Roca y sobre esa Roca 

iba a edificar Su Iglesia porque Él es la cabeza de la Iglesia, no ningún ministro, ningún pastor y mucho 

menos el Papa. Si a usted le dicen eso, le están mintiendo. Pero la Palabra de Dios es el fundamento que 

no se mueve, Cristo es la Roca. Porque nosotros podemos poner nuestra fe en eso. 

 

Todos los seres humanos nacimos con el deseo de creer en algo mucho más grande que nosotros, mucho 

más grande que nosotros, y poner nuestra fe en ello, algo que nunca va a cambiar, algo sólido, algo 

firme, algo verdadero y fiel. Y esa es la Palabra de Dios. Pero si usted está desilusionado con su pastor, 

su ministro, su iglesia, su grupo de adoración, tal vez sea porque usted ha estado en una religión, y lo 

que Dios realmente quiere con usted y conmigo en lo personal, en lo individual, es una relación directa. 

El único mediador es Jesucristo, el único mediador entre Dios el Padre y cada uno de nosotros, el único 

mediador entre Dios el Padre y usted es Jesucristo solamente. 

 

Usted puede arrodillarse en privado y tener acceso directo a Dios el Padre si lo está buscando en 

sinceridad y en verdad y pedirle: ‘Señor, abre mis ojos.’ Abre mis ojos para ver la verdad de lo que está 

sucediendo, de cómo debo vivir, de lo que es bueno y lo que es malo, de los principios verdaderos, de 

los principios morales que Él diseñó para que nosotros viviésemos de la manera correcta, de la manera 

que Él quiere que vivamos. Porque Él nos hizo y Él nos creó con este deseo, Él nos creó con este 

potencial, con esta capacidad. Y será solo entonces cuando tengamos esa relación directa y personal con 

Dios el Padre a través de Jesucristo, que es Su palabra, entonces es cuando podremos entender por qué 

suceden malas cosas, por qué estamos llenos de maldad; entonces entenderemos como es que un Dios 

bueno puede permitir que haya tanto dolor y maldad en este mundo, y sufrimiento... porque todos 

hemos sufrido, unos más y otros menos, en diferentes ámbitos de la vida, pero todos hemos sufrido, 

todos estamos dañados, todos estamos quebrados, todos podemos reconocer, llegar a reconocer lo malos 

que somos dentro de nosotros y todo lo que hemos sufrido también a manos de los demás. Entonces 

podremos entender nuestra naturaleza humana, entonces podremos entender por qué suceden cosas 

malas. Porque todos en realidad queremos ser buenas personas... todos queremos ser buenas personas 



porque sabemos y conocemos acerca de la ética de Cristo, conocemos quizás de nuestro Señor y lo que 

Él predicó: Qué es bondad, qué es misericordia, qué es amor, verdadero amor—y Dios es amor, lo dice 

en Su Palabra. 

 

Porque nosotros creemos que hay una ley que nunca cambiará, que es la ley de Dios expresada en Su 

Palabra, en la Biblia. Porque lo que Dios desea es una relación con nosotros, nosotros debemos venir a 

Cristo, no solamente por entender, no solamente por conocer la verdad, sino porque es nuestro destino, 

porque es nuestro propósito, porque hay algo verdaderamente—hay muchas cosas que no entendemos 

todavía pero que vamos a ir descubriendo juntos, que vamos a ir explorando en este programa, teniendo 

como única verdad la Palabra de Dios, entendiendo que la única verdad que es 100% verdad es la 

Palabra de Dios—la Biblia. 

 

El propósito de este programa es venir delante del Dios omnipotente y emprender la búsqueda de la 

verdad para que Él nos enseñe, para que Él nos guie a cada uno de nosotros y nosotros podamos 

escudriñar estos temas juntos, para que nosotros podamos entender el verdadero cristianismo, para que 

podamos caminar en el cristianismo original el día de hoy... en el año 2021, para que entendamos que 

solamente Dios es la verdad. 

 

En el siguiente episodio de Abre mis Ojos vamos a comenzar a estudiar acerca de quién es Dios. Por lo 

pronto me despido, mi nombre es Eduardo Elizondo y espero nos veamos la próxima vez. Hasta pronto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


